

PLÁTICA SOBRE “SEXUALIDAD Y CORAZÓN” DADA POR LOS SERVICIOS MÉDICOS DEL CONGRESO DEL ESTADO.

BOLETÍN 387. XALAPA, VER. 26 DE MAYO DE 2002.

Los Servicios Médicos del Congreso del Estado, a cargo de los doctores Roberto Flores Samuel y Claudia García Pérez, ofrecieron la plática “Sexualidad y corazón” al personal del Poder Legislativo, con el propósito de mejorar y mantener una vida saludable.



En la Biblioteca “José María Mata” empleados de la LIX legislatura escucharon las intervenciones de los doctores quienes compartieron sus conocimientos acerca de la relación entre la actividad sexual y el funcionamiento del corazón.

La relación sexual, dijeron, es parte importante de la persona adulta y fundamental para contar con una vida sana física y emocionalmente.

En amena charla, los responsables de los servicios médicos que brinda el Congreso local a los 45 diputados, directivos,

jefes y empleados del Congreso local, señalaron los vínculos existentes entre la sexualidad y el corazón, los riesgos en caso de enfermedades, así como tabúes en relación a la actividad sexual.



Luego de sus participaciones, dieron paso a la sesión de preguntas y respuestas, donde los asistentes manifestaron sus inquietudes y dudas acerca del tema.

La plática sobre sexualidad y corazón forma parte del Programa de Salud que la Legislatura instrumenta para este año, con el propósito de lograr una mejor cultura en el cuidado de la salud que beneficie al personal en sus actividades laborales y familiares.